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Decreto caro voli, Ue chiede “più informazioni”
Il ministero delle Imprese e del Made in Italy: “Principi rispettati”
L’Ue chiede maggiori in-
formazioni all’Italia sul 
decreto varato dal go-
verno per quanto ri-
guarda il caro voli. “I 
servizi della Commis-
sione Ue hanno contattato 
le autorità italiane e atten-
dono di ricevere informa-
zioni più dettagliate sul 
contenuto preciso della 
misura in questione”, af-
ferma un portavoce della 
Commissione Ue inter-
pellato dalla Commis-
sione Ue sulle misure 
contenute nel Dl Asset 
per far fronte al caro voli. 

“La Commissione Ue so-
stiene misure volte a pro-
muovere la connettività a 
prezzi accessibili, in linea 
con le norme del mercato 
interno dell’Ue”, spiega 
ancora.  “La concorrenza 
sostenibile con la libera 
fissazione dei prezzi – 
sottolinea il portavoce 
della Commissione Ue – è 
di solito la migliore ga-
ranzia di prezzi accessi-
bili nel mercato del 
trasporto aereo liberaliz-
zato e di grande successo 
dell’Ue. 

Schiuma  
nelle acque  
del litorale  

pontino

Roma già guarda  
a Natale! Onorato: 
“Pubblicato bando 
per le luminarie”

Taxi, Patanè:  
“Commissione  

per nuovo sistema 
tariffario”

Quella sugli extraprofitti delle 
banche è “una tassazione che 
non è una tassa su un margine 
legittimo, ma una tassa su un 
margine, appunto, ingiusto”. 
A dirlo è la presidente del 
Consiglio Giorgia Meloni 
nella rubrica ‘Gli appunti di 
Giorgia’, commentando il 
provvedimento recentemente 
approvato dal governo. Con 
le “risorse recuperate” dalla 
tassazione “aiuteremo a finan-

ziare i provvedimenti per so-
stenere famiglie e imprese di 
fronte alle difficoltà legate 
all’alto costo del denaro che 
non permettono spesso nean-
che di affrontare serenamente 
le spese di un mutuo”. Ad 
“esempio”, spiega Meloni, 
con “queste risorse noi pos-
siamo aiutare le famiglie mag-
giormente in difficoltà proprio 
sul tema del mutuo”.  
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Pendolari Roma-Lido: “Siamo 
passati dalla criticità al disastro!”
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Extraprofitti, Meloni: “Bene 
tassa su margini ingiusti”

 “Così aiuteremo a finanziare i provvedimenti per sostenere famiglie e imprese”
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La premier: “Aiuteremo a finanziare i provvedimenti per sostenere famiglie e imprese” 

Meloni: “Bene tassa su margini ingiusti” 
“Una tassazione che non è una tassa su un margine legittimo”

“Il  Cd m  h a  approvato  
tan te  misu re  ma  la  p iù  
importante ,  secondo me,  è  
quel la  che  r iguarda  la  tas -
saz ione  sui  margini  ingiu-
s t i  de l l e  banche .  Viv iamo 
in  una  fase  eco n o mica  e  
f inanz iar ia  mol to  compl i -
ca ta .  In  Eu ro pa  abb iamo 
avuto  una for te  inf laz ione  

economica ,  causata  da fat -
tor i  e s te rn i  a l l a  nos t ra  
economia ,  ma  la  r i spos ta  
del la  Bce  è  s ta ta  quel la  d i  
in te rven i re  –  s i  po t rebbe  
d i scutere  su l l ’ e f f i cac ia  
de l l ’ in iz ia t iva  –  con  una  
po l i t i ca  mol to  dec i sa  d i  
aumento  dei  tass i  d i  inte -
resse .  Questo  ha  portato  a  

una s i tuazione nel la  quale  
aumentano  i  prezz i ,  au -
menta  i l  cos to  de l  denaro  
e  quindi  anche i l  costo  dei  
mutu i  a  t asso  var iab i l e ,  
de i  nuovi  mutu i ,  de i  pre -
s t i t i ,  e  compor ta  per  p iù  
una  cont raz ione  de l l ’ eco -
nomia .  In  ques ta  s i tua -
z ione  d i f f i c i l e  secondo  

noi  è  necessar io  che  i l  s i -
s t ema  bancar io  s i  co m -
por t i  in  modo  i l  p i ù  
poss ib i l e  cor re t t o ” ,  h a  
so t to l inea to  Melon i .  Su l  
f ronte  del  sa lar io  minimo,  
agg iunge  qu indi  l a  pre -
mier,  “nei  pross imi  g iorni  
apr i remo un  con f ro n t o ”  
con le  opposiz ioni  e  “cer-
cheremo d i  cap i re  s e  c i  
sono  i  marg in i  per  u n a  
propos ta  se r ia  su i  s a l a r i  
bass i” .  I l  parado s s o ,  s e -
condo la  premier  “è  che  i l  
sa la r io  min imo po t rebbe  
r i s ch iare  d i  d iven t are  u n  
parametro  sos t i tu t i vo  e  
non  agg iunt ivo ,  c o n  i l  r i -

s u l t a t o  d i  peg g i o rare  per  
parado s s o  i l  s a l a r i o  d i  
m o l t i  p i ù  l avo ra t o r i  d i  
quel l i  a i  qual i  lo  migl iore-
rebbe .  Ti to lo  acca t t ivante  
ma r isul tato  che  r ischia  di  
essere  controproducente” .  
D o po  i l  Cdm ,  ag g i u n g e ,  
“con i l  provvedimento  ap-
pro vat o  da l  g o vern o  n o i  
vo g l i am o  ev i t a re  o g n i  i n -
cer t ezza  n e i  pro ces s i  d i  
maf ia” ,  sp iega  la  premier  
toccando i l  tema del le  in-
t e rce t t az i o n i .  P er  qu an t o  
r i g u arda  l a  t e rza  e  de l l a  
quar ta  ra ta  de l  Pnrr  “s i  è  
d i s cu s s o  m o l t o  n e l l e  
s co rs e  s e t t i m an e ,  co n  po -

l em i ch e  s pes s o  s t ru m en -
ta l i  che ,  mi  dispiace ,  ven-
g o n o  fa t t e  da  ch i  pu r  d i  
a t t accare  i l  g o vern o  a  
vo l t e  è  d i s po s t o  an ch e  a  
co l p i re  l ’ I t a l i a  n e l  s u o  
complesso” ,  ha  det to .   Sul  
f ro n t e  Sa l u t e ,  ag g i u n g e ,  
“ s o n o  m o l t o  f i e ra  ch e  l a  
Camera dei  deputat i  abbia 
l i cenz ia to  la  l egge  su l  d i -
r i t to  a l l ’ob l io  oncologico .  
Co n f i do  ch e  an ch e  i l  Se -
nato  la  t ras formerà  presto  
i n  l eg g e  de f i n i t i va  e  r i u -
s c i rà  a  r i m u o vere  u n a  i n -
t o l l e r a b i l e  
d i s c r i m i n az i o n e  per  u n a  
Nazione  c iv i le” .  
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“Attendono di ricevere informazioni più dettagliate sul contenuto preciso della misura in questione” 

L’Unione europea sul decreto caro voli 
La replica del Ministero delle Imprese e del Made in Italy: “Principi rispettati”

Solo in casi specifici  l ’Ue – 
ad esempio rotte non ade-
guatamente servite dagli  
operatori di mercato, come 
da/per regioni  remote – 
consente obblighi di servi-
zio pubblico con regola-
mentazione dei  prezzi  per 
garantire sia la  connett i -
vità territoriale che l’acces-
sibi l i tà ,  con i l  sostegno di  
fondi pubblici”.  “I l  fatto 
che la  Commissione Euro-
pea chieda,  in base a 
quanto riportato da un por-
tavoce della Commissione 
stessa, notizie sulle misure 
adottate contro il  caro-voli  
è  del  tutto f is iologico e 
rientra nelle normali inter-
locuzione tecniche fra gl i  

uffici .  Del  resto nella nota 
Ue si  discorre di  principi  
che sono pienamente ri-
spettati  dalle misure che si  
stanno varando a tutela 
degli  utenti  sulla base dei  
r i l ievi  fatt i  dalle  Autorità 
di  controllo che operano a 
garanzia dei diritti  dei cit-
tadini  e  dell ’eff icienza del  
mercato”,  riferiscono fonti  
del ministero delle Imprese 
e del Made in Italy. “Stupi-
scono le dichiarazioni del-
l ’Ad di  Ryanair  circa 
l’inesistenza di meccanismi 
di  profi lazione.  Sull ’uso 
della profi lazione nella 
vendita dei  bigl iett i  aerei  
sono disponibili  ampie evi-
denze riportate da presti-

giose riviste internazionali  
e l ’America, e dunque ‘non 
lo Stato sovietico’ ,  indaga 
i l  fenomeno già da molti  
anni – riferiscono le stesse 
fonti – Rimaniamo disponi-
bili  ad un confronto sereno 
e costrutt ivo per raggiun-
gere soluzioni  equil ibrate 
per passeggeri  e  compa-
gnie,  tenendo però sempre 
al  centro della nostra 
azione i diritti  degli utenti,  
in particolar modo quell i  
di  tutte le  aree meno sog-
gette alla concorrenza per-
ché non raggiungibil i  con 
altre forme di  trasporto”.   
“Il libero mercato in questa 
vicenda” del caro voli c’en-
tra “poco o nulla” mentre 

“sembra entrarci  molto la  
speculazione causata dalla 
scarsa concorrenza e i l  
mancato contrasto ai  com-
portamenti distorsivi della 
normale dinamica do-
manda-offerta”, riferiscono 
ancora le  fonti  del  mini-
stero delle  Imprese e del  
Made in Italy.   Nel  dicem-
bre scorso, sottolineano, “è 
stata infatti  avviata una in-
dagine dall ’Autorità Ga-
rante della Concorrenza e 
del Mercato che ha interes-
sato i  voli  verso Catania e 
Palermo a ridosso delle fe-
stività natalizie, operati tra 
l ’altro da Ryanair.  I l  Ga-
rante della concorrenza 
nell’atto di avvio dell’inda-

gine ha indicato come l’in-
cremento, in alcuni casi del 
700% dei  prezzi  dei  bi-
glietti aerei verso Catania e 
Palermo, possa essere 
frutto di  un comporta-
mento collusivo tra i  vet-
tori  aerei ,  faci l i tato 
dall’utilizzo di algoritmi di 
prezzo. Dal canto suo Enac 
ha poi  osservato come in 
occasione del  deraglia-
mento del  treno merci  nei  
pressi  della stazione di Fi-
renze Castel lo o dell ’al lu-
vione in Emilia-Romagna, e 
dunque in seguito a eventi 
catastrofal i  che hanno de-
terminato un’impennata 
della domanda di trasporto 
aereo causata dalla sop-

pressione dei collegamenti 
ferroviari e dall’ inagibilità 
di  alcuni  tratt i  autostra-
dali ,  è conseguito un ecces-
sivo incremento dei prezzi 
dei  bigl iett i  aerei  che,  con 
riferimento a specif iche 
rotte domestiche,  sono ar-
rivati  a  toccare anche i  
1 .000 euro l ’uno”.  Tutti  
esempi,  r i levano fonti  del  
Mimit ,  “che dimostrano 
come i l  l ibero mercato in 
questa vicenda c’entri poco 
o nulla,  mentre sembra en-
trarci  molto la  specula-
zione causata dalla scarsa 
concorrenza e i l  mancato 
contrasto ai comportamenti 
distorsivi della normale di-
namica domanda-offerta”. 
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“Le acque del  l i torale pon-
t ino sono balneabi l i .  
L’aspetto torbido e  la  pre-
senza di  schiuma in alcuni  
t rat t i  sono dovuti  sempli -
cemente  a  un fenomeno 
naturale ,  legato  a l la  pre-
senza di  a lghe,  che  non 
comporta alcun rischio per 
la  salute pubblica”.  Lo di-
chiara  l ’assessore  a l l ’Am-
biente  e  a l lo  Sport  del la  
Regione Lazio  Elena Pa-
lazzo.“In seguito  a l le  nu-
merose  segnalazioni  
g iunte  dal  terr i tor io ,  ho 
deciso di  dare subito man-
dato al l ’Agenzia regionale 
per  la  protezione ambien-
ta le  del  Lazio ,  di  avviare  
un campionamento straor-
dinario  del  l i torale  pon-
t ino con i l  supporto  del la  
Guardia Cost iera .  I  r i l ievi  
svol t i  dal l ’Arpa Lazio ,  
guidata  dal  commissar io  
Tommaso Aurel i ,  che  r in-
grazio  per  essers i  imme-
diatamente attivato,  hanno 
interessato  tre  punti :  la  
zona di  Lat ina-Sabaudia-
Terracina e  San Fel ice ,  
quella di  Fondi-Sperlonga-

Itr i -Gaeta nord e quella di  
Gaeta  sud-Formia-Min-
turno.  L’es i to  del l ’ inda-
gine  c i  ha  ampiamente  
rassicurati”,  annuncia l ’as-
sessore  Palazzo.  “Arpa 
Lazio  c i  informa,  infat t i ,  
che i  r isultati  delle  analisi  
microbiologiche mostrano 
valor i  conformi  a i  l imit i  
previst i  dal l ’Al legato  A 

del  DM 30.03.2010 in tutt i  
i  campioni  prelevat i .  Ciò  
s ignif ica  che le  acque del  

l i torale  non sono inqui-
nate .  Quel lo  che vediamo 
in  a lcuni  t rat t i ,  una 

schiuma biancastra ,  non è  
a l tro  che una part icolare  
concentrazione f i toplan-
ctonica,  ossia alghe micro-
scopiche”,  precisa  
l ’assessore  Palazzo.   “Si  
trat ta  di  un fenomeno che 
s i  ver i f ica  naturalmente  
dalla tarda primavera f ino 
al l ’ inizio dell ’ inverno,  do-
vuto pr incipalmente  a l  

ca ldo e  a l la  disponibi l i tà  
di  nutr ient i ,  come azoto e  
fosforo,  nel le  acque ma-
r ine .  Lo s tesso fenomeno 
che è  probabi lmente  re-
sponsabi le  del le  colora-
zioni  anomale  in  mare  
dovute  soprat tut to  a l la  
f ior i tura  a lgale  di  a lcune 
specie  part icolar i” ,  con-
clude l ’assessore Palazzo.  

L’assessore all’Ambiente e allo Sport della Regione Lazio Elena Palazzo, però, rassicura: “Le acque sono balneabili” 

Il caso della schiuma nelle acque del litorale pontino

L’uomo abusa di un minore e invia foto e video nel dark web 

Arrestato 36enne nella Capitale

La Polizia  di  Stato,  al  ter-
mine di un’indagine-lampo 
part i ta  da una segnala-
zione del la  polizia  austra-
l iana,  ha arrestato un 
trentaseienne romano per 
violenza sessuale aggra-
vata ai  danni di un minore 
di  10 anni  e  per produ-
zione,  cessione e  deten-
zione di  un ingente 
quantitat ivo di  f i le  di  ma-
teriale  pedopornografico.  
L’arresto è  avvenuto dopo 
la  perquisizione domici-
liare e informatica eseguita 
dal Centro Nazionale per il  
Contrasto del la  Pedopor-
nografia Online (C.n.c.p.o.) 
del Servizio Polizia Postale 
e  del le  Comunicazioni  di  
Roma.   Secondo quanto 
emerso dall’indagine, coor-
dinata dal la  procura di  
Roma,  gl i  abusi ,  compiuti  

nei  confronti  del  minore,  
f igl io di  un’amica,  ignara 
di  tutto,  venivano ripresi  
con uno smartphone e  le  
foto e i  video poi inviati  ai  
frequentatori  di una comu-
nità pedofi la  online di  l i -
vello internazionale,  attiva 
nel  Dark Web.  Gli  invest i -
gatori  della Polizia Postale 
partendo dai file pubblicati 
e da un nickname di fanta-
sia ,  incrociando i  r isultat i  
delle ricerche con tecniche 
di  Osint  (Open Source IN-
Tell igence) ,  è  stato possi-
bi le  r isal ire  al l ’ identità  
dell’uomo e della giovanis-
sima vittima. Indagini,  che 
si  sono svolte  con r i tmi 
serrat issimi sul  duplice 
fronte della Clear Net e del 
Dark Web, per scongiurare 
i l  pericolo di ulteriori  vio-
lenze.   Iper  att ivo negli  

scambi di  materiale  al l ’ in-
terno delle comunità pedo-
f i le ,  l ’uomo aveva 
collezionato nel tempo una 
quantità  smisurata di  ma-
teriale  pedopornografico,  
prevalentemente abusi ses-
suali  su minori inferiori  di 
10 anni .  I  dati  raccolt i  du-
rante la  perquisizione in-
formatica hanno 
confermato tutte le ipotesi  
investigative, il  materiale è 
stato posto sotto sequestro, 
mentre l ’ indagato è  stato 
portato in carcere.  L’utente 
era ricercato a livello inter-
nazionale da altre forze di 
polizia specializzate, impe-
gnate in att ività  sotto co-
pertura online nel  
contrasto al la  pornografia  
minori le  al l ’ interno del le  
comunità pedofi le  virtuali  
del dark web. 

“Ancora una volta Ostia tagliata fuori da progetto di rigenerazione” 

Tevere, l’accusa del pentastellato Ferrara

“Oggi in Commissione Ur-
banistica abbiamo parlato 
del progetto di rigenera-
zione del tratto urbano del 
Tevere,  che dovrebbe arri-
vare da Marconi f ino alla 
foce.  E ancora una volta,  
l’amministrazione Gualtieri 
si è persa un pezzo di città, 
sempre quello:  i l  Litorale.  
Nel masterplan non esiste 
nulla riguardo la riqualifi-
cazione ambientale del-
l ’ isola di Tor Boacciana,  e 
ancora peggio nulla per la 
sezione che va dall ’ap-
prodo di Ostia Antica al  
mare. Completamente igno-
rati  l ’ Idroscalo,  i l  Porto di 

Roma, lo sviluppo turistico 
di Ostia,  le spiagge di Ca-
stel  Porziano, Capocotta e 
le secche di Tor Paterno. 
Persino i tecnici che hanno 
riferito del progetto in 
Commissione hanno candi-
damente ammesso che la-
sciare fuori  queste aree è 
stato un errore.  O meglio,  
una scelta polit ica,  perché 
mancavano i  soldi per co-
prire tutti i  comparti previ-
sti nel progetto avviato dai 
5 Stelle: e quindi la scure è 
caduta di nuovo l ì ,  dove 
cade sempre.  In compenso 
hanno inserito quei terri-
tori  nel  loro ‘Piano strate-

gico’ ,  cioè nel  diario dei 
sogni da realizzare in fu-
turo. Tanto quello è gratis.  
E così il  Mare di Roma con-
tinua a rimanere isolato e 
ai margini delle scelte ope-
rate in Campidoglio. Fareb-
bero prima a chiedere a 
Ostia di andarsene e di di-
ventare un Comune a parte. 
Sicuramente sarebbe più ri-
spettoso verso i  cittadini“.  
Così in una nota il  Rappre-
sentante al  Consiglio Na-
zionale M5s per la 
circoscrizione Centro Italia, 
e Vicepresidente dell ’As-
semblea Capitolina,  Paolo 
Ferrara.
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Nessuna sanzione per chi pagherà la prima rata della tariffa rifiuti dopo il 31 luglio 

Prorogato pagamento Tari

Approvata dal la  Giunta 
Capitol ina la  del ibera di  
differimento del termine di 
pagamento del la  prima 
rata  del la  tassa sui  r i f iut i  
(Ta.Ri . )  in  scadenza a  lu-
glio.  Nessuna sanzione per 
chi  pagherà la  prima rata  
della tariffa rif iuti  dopo i l  
31  lugl io .  La del ibera,  ap-
provata dalla Giunta Capi-
tol ina,  proroga i l  termine 
di  scadenza per  garantire  
ai  romani  più tempo per  

pagare,  anche in concomi-
tanza delle vacanze estive.  
Gli  utenti  che hanno già ri-
cevuto l ’avviso di  paga-
mento a  r idosso del la  
scadenza del  termine di  
pagamento,  potranno pa-
gare entro i l  15  settembre 
2023.  Per  l ’anno in corso,  
la  scadenza del la  seconda 
rata  resta  f issata  al  30 no-
vembre e  i  re lat ivi  bol let-
tini saranno oggetto di una 
successiva spedizione.  

Come comunicano inoltre  
dal  Campidoglio:  “Quella  
di  oggi  è  un’ iniziat iva 
transitoria ,  a  seguito del-
l ’approvazione del  nuovo 
Regolamento che,  a partire 
dal  prossimo anno,  preve-
derà la  possibi l i tà  di  pa-
gare la  tar i ffa  r i f iut i  in  
un’unica soluzione o in più 
rate ,  grazie  ai  bol let t ini  
che verranno inviat i  tutt i  
insieme nel  mese di  
aprile”.

Roma-Lido, il Comitato Pendolari ha monitorato le corse di luglio 

“Siamo passati dalla criticità al disastro!”
Dagli amici  del  Comitato 
Pendolari  Roma-Ostia,  ab-
biamo ricevuto i  dati  rela-
tivi  al  terzo mese di 
monitoraggio delle corse 
della Roma Lido. Intanto,  
c’è subito da dire che i  r i-
sultati di luglio sono molto 
peggiori  dei  mesi prece-
denti .  La l inea infatti  mo-
stra di seguire l’andamento 
disastroso della situazione 
meteorologica:  caldo tor-
rido e treni stanchi e in af-
fanno. Nonostante gli  
impegni presi  da Astral  e 
Cotral  nei  rispettivi  Con-
tratti  di  servizio,  la situa-
zione generale invece di 
migliorare degrada di 
giorno in giorno, un po’ per 
colpa dei lavori  gestit i  da 
Astral  (cioè da RFI/Ital-
ferr)  che generano spesso 
fermi inattesi  dei treni,  un 
po’ per colpa di Cotral che 
ha ereditato treni inaffida-
bil i  ma che,  al  contrario 
degli annunci e delle rassi-
curazioni,  non riesce a far 
funzionare come sarebbe 
necessario.  Come tengono 
giustamente a rimarcare gli 
amici  del Comitato:  “Riba-
diamo che serve urgente-
mente una soluzione ponte 
da ora fino a primavera 
2025,  quando dovrebbe es-
sere messo in linea il  primo 
treno nuovo, ma nessuno 
degli  scienziati  delle 
aziende di gestione e delle 
istituzioni ha proposte 
serie. L’unica proposta per-

corribile è quella del nostro 
Comitato,  cioè di 2 treni 
funzionanti dalla Metro A, 
non un ferrovecchio come 
proposto dall’assessore alla 
Mobilità del  Comune 3P 
Patanè”.  Ora,  entrando 
nello specifico della dram-
matica situazione legata al 
trasporto pubblico tra la 
Capitale ed il  suo ‘Munici-
pio marino’,  come si  può 
vedere dalla tabella ripor-
tata sotto, i  disservizi della 
l inea sono cresciuti  molto 
rispetto a giugno, con au-
mento delle soppressioni e 
dei  ritardi.  Nella ri leva-
zione attività abbiamo te-
nuto conto del giorno dello 
sciopero,  calcolando i  dis-
servizi  solo nelle fasce di 
garanzia.  Su un totale di  
3864 corse attese,  ne sono 
state soppresse 452 (11,7%), 
con punte del 34,4%, in cre-
scita rispetto al  10% del 

mese precedente) I treni in 
ritardo sono stati 1230 (36% 
calcolato sul totale reale 
delle corse effettuate,  
quindi al  netto delle sop-
pressioni) ,  in crescita ri-
spetto al  23,5% di giugno, 
portando un ritardo medio 
di circa 7 minuti (vedere la 
tabella 1 per il dettaglio dei 
ritardi per fascia oraria) .  
Sommando il  totale delle 
corse soppresse al  totale 
dei treni in ritardo si arriva 
ad un totale di  1682 corse 
affette da un qualche pro-
blema. I l  totale generale 
mensile fra ritardi e sop-
pressioni fa registrare un 
impressionante 43,5% delle 
corse,  rispetto al  34% del 
mese scorso.  Come, non 
senza legitt ima amarezza,  
commentano dal Comitato 
dei Pendolari ,  “Ogni com-
mento è superfluo.  I  nu-
meri parlano da soli .  
Insomma questa ferrovia,  
inopinatamente battezzata 
Metromare,  non è e non 
sarà una metro e non porta 
né al  mare né a Roma! Chi 
ripaga i  disagi quotidiani 
vissuti  dai pendolari? Chi 
paga per i l  tempo di vita 
perso in attesa in banchina 
o in un treno senza aria 
condizionata, che non si sa 
quando arriverà a destina-
zione? In 15 anni di  de-
grado progressivo,  non ha 
mai pagato nessun politico 
e nessun funzionario di 
azienda!!!”

“Con il nuovo Piano Casa mettiamo al centro il diritto all’abitare” 

Celli sull’emergenza casa

“Approvato in Aula Giulio 
Cesare il  nuovo Piano Stra-
tegico per i l  Dirit to al-
l ’Abitare,  che rappresenta 
un’importante occasione 
per i l  futuro della nostra 
città.  Daremo così risposte 
ai  disagi  abitativi ,  aumen-
tando i l  numero degli  al-
loggi  popolari  con 
l ’acquisizione di  nuove 
abitazioni .  Si  lavorerà 

anche attraverso l ’housing 
social e l ’autorecupero per 
dare r isposte ai  bisogni 
delle  famiglie  più fragil i .  
Inoltre,  la  prevista ist i tu-
zione dell ’Osservatorio 
sulla condizione abitativa e 
dell ’Agenzia sociale della 
casa contribuirà a favorire 
la conoscenza delle proble-
matiche e delle  opportu-
nità dell ’abitare a Roma. 

Un ringraziamento va al-
l ’ intenso lavoro portato 
avanti  dalla maggioranza,  
dal  presidente della Com-
missione Patrimonio e Po-
l i t iche abitative Yuri  
Trombetti  (nella foto),  e al-
l ’assessore al Patrimonio e 
alla Casa Tobia Zevi”. Così 
in una nota la  presidente 
dell ’Assemblea capitol ina 
Svetlana Celli .

“Nominata Commissione per determinare nuovo sistema tariffario” 

Taxi: le parole dell’assessore Patanè

“La Giunta Capitolina ha 
nominato la  Commissione 
incaricata dell ’ istruttoria 
tecnica per la  determina-
zione del nuovo sistema ta-
riffario del  servizio Taxi”:  
lo dichiara l’Assessore alla 
Mobilità di  Roma Capitale 
Eugenio Patanè. “Con l’ap-

provazione della delibera – 
aggiunge Patanè – com-
piamo un primo impor-
tante passo nell ’ i ter  che 
porterà alla rimodulazione 
del  s istema tariffario dei  
Taxi .  Un provvedimento 
che può produrre anche un 
aumento dell ’offerta e  che 

è tanto più necessario,  
dopo ben 12 anni,  per mi-
gliorare i l  servizio a bene-
f icio di  ci t tadini  e  
operatori ,  in considera-
zione dell ’ introduzione e 
dell ’evoluzione delle  mo-
derne applicazioni e tecno-
logie digitali”.  
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Gualtieri: “Nessuno deve rimanere indietro a causa delle condizioni economiche, a maggior ragione quando si tratta del diritto allo studio” 

Scuola, buono libro a famiglie e studenti per l’anno scolastico 2023/24
La giunta  capi to l ina  ha  
confermato  l ’erogazione  
dei  buoni  l ibro  per  l ’anno 
scolast ico 2023/24.  I  buoni  
saranno assegnati  agl i  s tu-
denti  degl i  is t i tut i  di  is tru-
zione secondari  di  primo e  
secondo grado apparte-
nenti  a  nuclei  famil iar i  con 
un indicatore ISEE non su-
per iore  a  15 .493 ,71  euro .  
Gl i  a lunni  e  le  a lunne 
avent i  d ir i t to  potranno 
usufruire  del  contr ibuto  
prima del l ’ inizio del l ’anno 
scolas t ico ,  ne i  l imi t i  de l le  
r isorse disponibi l i  e  nel  r i -
spet to  dei  cr i ter i  s tabi l i t i  
da l le  l inee  guida  annual i  
del la  Regione Lazio.  A par-
t ire  dal  21 agosto 2023 sarà 
onl ine  i l  bando di  partec i-
pazione tramite  i l  quale  le  
famigl ie  potranno presen-
tare  la  propr ia  r ichies ta .  
Questo  intervento  mira  a  
sostenere  le  famigl ie  che  
più ne hanno bisogno assi -
curando a  ogni  s tudente  
l ’accesso  a i  mater ia l i  d i -
dat t ic i  fondamental i  per  
un apprendimento  di  qua-
l i tà .   I  “buoni”  potranno 
essere  spes i  ne l le  l ibrer ie  
convenzionate  con Roma 
Capi ta le  e  r iguardano,  
ol tre  ai  l ibri  di  testo carta-
ce i  o  d ig i ta l i ,  anche  l ’ac -

quis to  di  d iz ionar i  e  l ibr i  
d i  narrat iva ,  suss idi  d ig i -
tal i ,  notebook,  tablet ,  soft -
ware ,  usb  e  s tampant i .  Da  
quest ’anno per  agevolare  
la  presentazione  del le  r i -
chies te  è  poss ib i le  r ivol -
gers i  s ia  agl i  Uff ic i  
Relaz ioni  con i l  Pubbl ico  
(URP)  che  a i  Punt i  Roma 

Fac i le  (PRoF)  che  off r i -
ranno supporto  a l le  fami-
gl ie  ne l la  procedura  di  
r ichies ta  onl ine .  L’e lenco  
completo  di  queste  r isorse  
è  consul tabi le  sul  s i to  di  
Roma Capitale .  Part icolare  
attenzione sarà posta  a  ga-
rant i re  l ’accesso  a i  buoni  
per le  studentesse e  gl i  stu-

dent i  in  condizione di  f ra-
g i l i tà  e  d isagio  abi ta t ivo ,  
a t t raverso  i l  supporto  dei  
Servizi  Sociali  municipali  e  
d ipart imenta l i .  Inol t re ,  
l ’ erogazione  v iene  am-
pl ia ta  anche  agl i  i scr i t t i  e  
a l le  i scr i t te  a i  percors i  d i  
i s t ruzione  e  formazione  
profess ionale  ( IeFP) .  

“Anche  quest ’anno r inno-
viamo i l  nostro  impegno 
per assicurare al le  famiglie  
un contr ibuto  a l l ’acquis to  
del  mater ia le  scolas t ico .  
Una misura essenziale  –  ha 
commentato  i l  S indaco  di  
Roma Roberto  Gual t ier i  –  
per  garant i re  par i tà  d i  ac -
cesso al l ’ istruzione,  con gli  

s t rument i  adeguat i .  Nes-
suno deve  r imanere  indie-
t ro  a  causa  del le  
condiz ioni  economiche ,  a  
maggior  ragione quando si  
t ra t ta  del  d ir i t to  a l lo  s tu-
dio .  Cont inuiamo a  co-
s t ruire  una  c i t tà  so l idale ,  
una  comunità  educante  
dove  tut t i  devono avere  i l  
d i r i t to  a l  p ieno accesso  a i  
servizi  e  al la  scuola”.  “Con 
i l  buono l ibri  –  ha spiegato 
l ’Assessora  a l la  Scuola ,  
Formazione e  Lavoro Clau-
dia Pratel l i  –  contribuiamo 
in modo concreto al la  mit i -
gazione  del le  d isegua-
gl ianze ,  garantendo gl i  
s t rument i  indispensabi l i  
per  intraprendere  i l  per-
corso  format ivo  dei  nostr i  
s tudent i .  Ringrazio  i l  con-
s igl io  comunale  e  in  part i-
colare  i  consigl ier i  Ciani  e  
Fermariel lo  per  la  col labo-
razione tesa a  rendere sem-
pre  più  e ff icace  questo  
s t rumento .  Inol t re  que-
s t ’anno abbiamo fa t to  r i -
chies ta  a l la  Regione  Lazio  
per  ampliare ulteriormente 
la  l i s ta  dei  prodott i  acqui-
stabi l i  con i  buoni ,  nonché 
per  prorogare i l  termine di  
presentazione  del la  do-
manda f ino  a l  mese  di  d i -
cembre 2023”.

“Ieri  è  stata scri t ta  l ’enne-
s ima pagina negat iva  da 
parte  di  chi  amministra  i l  
Munic ipio  IV di  Roma:  i l  
Pd,  bocciando la  nostra  
mozione,  ha  def ini t iva-
mente messo f ine al lo  sto-
r ico  serviz io  anagraf ico  
a l l ’ interno del  mercato  
r ionale  Portonaccio  I I ,  in  
via di  San Romano.  Un uf-
f ic io  posiz ionato  in  un 
punto strategico del  terr i-
tor io  comunale ,  in  grado 

di  accogl iere  un bacino di  
utenza che  comprende 
anche gl i  utenti  dei  Muni-
c ipi  c ircostant i ,  pr incipal-
mente  i l  I I ,  i l  I I I  e  i l  V.  
Proprio  per  questo  nel la  
scorsa consil iatura a guida 
M5S furono ampliat i  g l i  
sporte l l i  con apposi t i  la -
vor i  in  appal to ,  a l  f ine  di  
garant ire  un serviz io  più 
puntuale  e  capi l lare  a l la  
c i t tadinanza.  Durante  i l  
Consigl io straordinario r i -

chiesto  dal  M5S e  da  FdI  
sono s tat i  audit i  i l  Diret -
tore del  Municipio,  i l  pre-
s idente  Umbert i  e  
l ’assessore Bacchett i .  Nes-
suno ha fornito documenti  
uff icial i  per giusti f icare la  
chiusura  def ini t iva  del  
serviz io  anagraf ico ,  solo  
tante  parole  pronunciate  
senza r iscontr i  ogget t iv i .  
S i  fanno r icadere  le  mot i -
vazioni  sul la  necess i tà  di  
t rasfer ire  i l  personale  in  

via  Rivisondol i  (g ià  sede 
anagraf ica  del  Munic ipio)  
per  evadere  le  prat iche  
previs te  dal la  diret t iva  
Gual t ier i  n .  01/2022,  che  
favorisce la  residenza agli  
occupanti  abusivi .  Inoltre,  
s i  sost iene che la  struttura 
non s ia  tecnicamente  ido-
nea,  quando invece  nel la  
scorsa  consi l ia tura  sono 
s tat i  fa t t i  intervent i  im-
portant i  di  r is trut tura-
z ione del l ’ immobi le ,  

inc luso i l  r i fac imento di  
tut t i  g l i  impiant i .  Questa  
amministrazione a  guida 
Pd esal ta  la  ‘Ci t tà  dei  15  
minut i ’  come un suo ca-
vallo di  battaglia ,  ma con-
t inua a  togl iere  serviz i  a i  
c i t tadini .  Questi  infatt i  ve-
dono aumentare sempre di  
più i  tempi di  attesa per i l  
r i lasc io  di  una carta  di  
identità,  arrivando a situa-
zioni in cui non è possibile 
prenotare  un appunta-

mento prima del  2024.  Mo-
rale :  la  qual i tà  dei  servizi  
essenzia l i  e  del la  v i ta  dei  
residenti  peggiora,  mentre 
i  commerciant i  del  mer-
cato  subiscono un grave 
pregiudizio  economico.  I l  
cambio di passo è servito!” 
Così  in  una nota  Antonio  
De Santis ,  capogruppo ca-
pitol ino della  Lista Civica 
Raggi ,  e  i  consigl ier i  M5s  
a l  Munic ipio  IV Stefano 
Rosati  e  Lorenzo Saputi .

Municipio IV: la nota congiunta di De Santis,  capogruppo capitolino della Lista Civica Raggi,  e i  consiglieri  M5s Rosati  e Saputi 

“Pd chiude sportello anagrafico Portonaccio II, tolti servizi ai cittadini”
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“Natale  a  Roma,  le  luc i  
de l la  r ipresa  per  una  c i t tà  
sostenibi le  ed  inc lus iva” :  
anche quest ’anno prende i l  
via  un’ iniziat iva frutto del  
confronto tra  l ’assessorato  
Grandi  Event i ,  la  cons i -
gl iera capitol ina Antonel la  
Mel i to  e  i l  Gruppo consi -
l iare  del  Pd.  Con l ’avviso  
pubblico pubblicato ieri  in-
v i t iamo le  az iende mult i -
nazional i ,  i  brand più  
important i  i ta l iani  e  s t ra-

nieri  e  le  aziende romane a  
presentare  i  loro  proget t i  
per  decorare  a  tema le  v ie  
più iconiche del  centro sto-
r ico  e  non solo .   In  una  
gara  di  mutua so l idar ie tà  
le  s t rade  più  suggest ive  
del  centro  s tor ico  e  quel le  
con maggiore  appeal  com-
merciale  dei  quart ier i  Eur,  
Monteverde ,  Prat i  e  Roma 
Nord contr ibuiranno a  ve-
st ire  a  festa anche le  strade 
principal i  dei  quart ier i  più 

lontani  dal  centro dove vi-
vono e  lavorano romane e  
romani .  Un modo per  non 
lasc iare  indietro  nessun 
Munic ipio  e  rendere  la  
c i t tà  be l la  ovunque per  i  
g iorni  d i  Nata le  e  de l le  
fes te  d i  f ine  anno,  ovvero  
dal l ’8  d icembre  a l  14  gen-
naio“.   Lo afferma Alessan-
dro  Onorato ,  Assessore  a i  
Grandi  eventi ,  Sport ,  Turi-
smo e  Moda.  “Questo  pro-
get to  –  d ichiara  Antonel la  

Meli to ,  Consigl iera  capito-
l ina  del  Par t i to  Democra-
t ico  –  sarà  una  vera  e  
propria  chiamata al  bel lo  e  
al lo  spir i to  di  sol idarietà  a  
cui  c i  auguriamo r ispon-
dano az iende che  amano 
rea lmente  Roma.  Ci  s iamo 
messi  a l  lavoro con l ’obiet-
t ivo  di  rendere  ancora  più  
partecipate  e  trasparenti  le  
modali tà  con cui  Roma Ca-
pitale  promuove iniziat ive 
nata l iz ie  ma anche  con 

l ’ intento  di  va lor izzare  i  
terr i tor i  per i fer ic i  e  d i  o f -
fr ire  un’opportunità  di  col-
l a b o r a z i o n e  
pubbl ico-pr ivato  che  c i  
consenta  di  r ichiamare  i  
p iù  important i  brand per  
rea l izzare  proget t i  vol t i  a  
esa l tare  la  be l lezza  del la  
c i t tà  e  lo  spir i to  nata l iz io  
con proget tual i tà  s ia  nel le  
aree  centra l i  che  per i fer i -
che“ .  “Ci  auguriamo che  
s iano molte  le  az iende a  

cogl iere  l ’opportuni tà  di  
un proget to  sano per  la  
c i t tà ,  che  c i  consent i rà  di  
abbel l i re  grandi  par t i  d i  
terr i tor io  e  d i  far  t rovare  
Roma pronta al l ’arr ivo dei  
turist i  per  i  festeggiamenti  
di  f ine anno senza lasciare  
indietro nessuno dei  nostr i  
Munic ipi“ .  È  quanto  di -
chiara  Mariano Angelucc i ,  
Pres idente  del la  Commis-
sione Turismo di  Roma Ca-
pitale .

“Un modo per non lasciare indietro nessun Municipio e rendere la città bella ovunque per i giorni di Natale e delle feste di fine anno” 

Roma già guarda a Natale! Onorato: “Pubblicato il bando per le luminarie”

“Circo Massimo nella bufera ed il Pantheon a pagamento tra degrado e immondizia” 

Turismo: la denuncia di Santori

“Secondo il New York Times 
il  biglietto istituito di re-
cente per visitare i l  Pan-
theon è una nuova gallina 
dalle uova d’oro per le casse 
pubbliche italiane. Il nobile 
foglio,  che nella sua lingua 
recita ‘sacred cash cow’,  e 
del resto a quale altro ani-
male avrebbe potuto pen-
sare un popolo di gloriosi  
cow-boys, non poteva non 
schiantarsi  sul solito,  trito 
luogo comune su Roma, di-
menticando però che le ric-
chezze storiche e artistiche 
della città,  come del resto 
del Paese,  sono talmente 
tante che non si capisce per-
ché non si  dovrebbe trarne 

vantaggio a favore di tutta 
la comunità”. Lo dichiara in 
una nota il consigliere capi-
tolino e capogruppo della 
Lega in Campidoglio Fabri-
zio Santori ,  commentando 
su Facebook un corsivo del 
New York Times sull’istitu-
zione dell’ ingresso a paga-
mento al  Pantheon. 
“Purtroppo, il  decoro ai mi-
nimi storici ,  i  pochi mezzi 
pubblici,  immondizia, fave-
las,  scarsi  controlli  e caos,  
rendono discutibile la ri-
chiesta di pagare un bi-
glietto,  e naturale la 
perplessità sull’ istituzione 
di spazi a numero chiuso 
per le visite per ovviare alla 

poca sorveglianza e all’inca-
pacità di far rispettare le 
leggi, come ipotizzato per la 
fontana di Trevi dopo gli ul-
timi bagni dei cafoni glo-
bali,  italiani, e stranieri. Da 
evitare anche situazioni 
estreme come quelle che si  
sono verificate al  Circo 
Massimo, al centro delle po-
lemiche dopo l’ultimo con-
certo.  Un bene storico e 
archeologico e anche bella 
cornice per gli  eventi  dei 
nostri  giorni:  ma con mi-
sura,  decoro e rispetto di 
quel patrimonio che tutto il 
mondo ci invidia e deve es-
sere protetto”,  conclude 
Santori.

Sce Campidoglio e le polemiche sui grandi eventi nel Centro città 

“Portare cultura e spettacoli in periferia”

“A Roma non serve una po-
l i t ica dei  grandi eventi  cir-
coscritt i  al  centro,  come 
sostiene l’assessore Onorato 
in relazione alle polemiche 
seguite al concerto di Travis 
Scott  al  Circo Massimo. È 
necessario, invece, moltipli-
care l ’offerta culturale nei  
territori ,  nel l ’ott ica di  una 
cit tà  dei  15 minuti ,  pro-
grammare spettacoli  gra-
tuit i  in ogni  quartiere,  
soprattutto nelle  periferie ,  

da offrire a chi in estate non 
può neanche recarsi  qual-
che giorno fuori  Roma. La 
polit ica dei  grandi eventi  
localizzati  al  centro di  
Roma, per attrarre soprat-
tutto turist i ,  consuma e 
mercif ica la  ci t tà  storica 
senza avere r icadute posi-
tive sui territori e per i  cit-
tadini. La capitale è estesa e 
c’è le possibilità di diversi-
f icare,  uti l izzando anche 
spazi pubblici fuori dal cen-

tro per grandi eventi e con-
certi  eccezionali  che richia-
mano un’aff lusso 
straordinario di  pubblico.  
Delocalizzare l ’offerta cul-
turale è  anche un’opportu-
nità in più per moltiplicare 
i  servizi  e  gl i  interventi  di  
manutenzione nelle  perife-
rie”.  Lo dichiarano i  consi-
gl ieri  capitol ini  Michela 
Cicculli  e Alessandro Lupa-
relli  del Gruppo Sinistra Ci-
vica Ecologista.




